



Provident recibe reconocimiento como Organización Responsablemente Saludable

El galardón es entregado de forma anual a las corporaciones que llevan a cabo diferentes esfuerzos de prevención, promoción y evaluación de la salud de sus trabajadores.



La firma Provident cumplió con los lineamientos para fomentar el bienestar y el cuidado de sus empleados, indicó el WWCM | Foto: Cuartoscuro

Juan Luis Ramos | El Sol de México

La firma financiera Provident recibió este año el distintivo **Organización Responsablemente Saludable** que otorga el Workplace Wellness Council México (WWCM), gracias a la implementación del Plan Cuidándote o Care Plan.

La compañía que dirige David Parkinson en México implementó este plan con el fin de **mejorar la salud**, seguridad y bienestar de sus más de dos mil 200 colaboradores.

Profeco vigilará precio de materiales de construcción ante apoyo para damnificados

El reconocimiento se entrega de forma anual a aquellas corporaciones que realizan diversos esfuerzos de prevención, promoción y evaluación de la salud de sus **trabajadores**.

Provident, enfocada en préstamos a domicilio, cumplió con las etapas del proceso para obtener el reconocimiento por parte del **WWCM**, lo que implica que cumplió con diversas prácticas para fomentar el bienestar y cuidado de sus empleados.

Ésta es la primera ocasión que la microfinanciera participa en uno de los programas del **WWCM**.

En el proceso, la firma alcanzó la etapa cinco, denominada **“Modelaje de Conducta”**, de un total de ocho con las que cuenta el distintivo.

Este reconocimiento se suma al distintivo como Empresa Socialmente Responsable que otorga el Centro Mexicano para la Filantropía A.C. (Cemefi) y que ha obtenido por 16 años consecutivos.

Profeco vigilará precio de materiales de construcción ante apoyo para damnificados

El reconocimiento se entrega de forma anual a aquellas corporaciones que realizan diversos esfuerzos de prevención, promoción y evaluación de la salud de sus **trabajadores**.

Provident, enfocada en préstamos a domicilio, cumplió con las etapas del proceso para obtener el reconocimiento por parte del **WWCM**, lo que implica que cumplió con diversas prácticas para fomentar el bienestar y cuidado de sus empleados.

Ésta es la primera ocasión que la microfinanciera participa en uno de los programas del **WWCM**.

En el proceso, la firma alcanzó la etapa cinco, denominada “**Modelaje de Conducta**”, de un total de ocho con las que cuenta el distintivo.

Este reconocimiento se suma al distintivo como Empresa Socialmente Responsable que otorga el Centro Mexicano para la Filantropía A.C. (Cemefi) y que ha obtenido por 16 años consecutivos.

<https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/provident-recibe-reconocimiento-como-organizacion-responsablemente-saludable-7209986.html>